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令和６年 12 月 定例教育委員会 会議録 要旨 

 

１ 日 時 

令和６年 12 月 26 日（木） 

開会 午前９時 30 分  閉会 午前 10 時 45 分 

                           

２ 場 所 

市役所西館 大会議室 

 

３ 出席及び欠席委員 

出席者 大野教育長 荒牧委員 飯盛委員 白木原委員 吉田委員 永野委員 梶原委員 

欠席者 なし 

 

４ 会議出席職員 

田中教育部長 秀島学校教育担当部長 西教育総務課長 於保保育幼稚園課長 空閑生涯

学習課長 田久保文化課長 嘉村教育総務課副課長 南里保育幼稚園課副課長 土井教育

総務課庶務係長 

 

５ 傍聴者   

０名 

 

６ 教育長の報告事項 

 ・令和６年が終わろうとしているが、教育委員の皆様のご協力に感謝しつつ、この１年間を

振り返りたいと思う。今年は能登半島の地震や飛行機事故などがあったが、パリオリン

ピック・パラリンピックや佐賀県の国民スポーツ大会の成功もあった。特に全国身障者ス

ポーツ大会では、新しいスポーツが広まり、障がい者とその支援者への理解が深まったこ

とはとてもよかったと思う。このような機会を通じて、支える側の大切さが子どもたちに

認識されることは重要で、今後はスポーツだけでなく文化活動においても「する」、「観

る」、「支える」という考えを大切にしていく必要があると感じた。 

 ・12 月には「世界人権デー」があり、これは 1948 年に国際連合が人権宣言を採択したこと

が起源で、第二次世界大戦後の厳しい状況を背景に、二度と同じ悲劇を繰り返さないため

に設定された。1950 年にこの日が正式に設定され、日本では 12 月 4 日から 10 日を人権

週間とし、様々な取組を通じて人権の重要性を広めている。 

 ・社会を明るくする運動は、74 回にわたり続いており、厳しい時代背景の中で始まった。

現在も部落差別、同和問題、いじめ、虐待、性被害、インターネット上の人権侵害、障が

い者や外国人、性的マイノリティーへの偏見など、多くの人権問題が存在している。これ

らの課題に対処するために、教育の重要性を再認識しなければならないと感じた。 

 ・12 月１日 令和６年度小城市市政功労者表彰式 

 ・12 月２日 全体朝礼、第４回市議会定例会開会 

 ・12 月３日 職員研修（ハラスメント）、梧竹カレンダー贈呈式 

 ・12 月４日～９日 市議会一般質問 

 ・12 月７日 じんけんふれあい講演会・作文ポスター表彰式 

 ・12 月８日 第 74 回社会を明るくする運動作文発表会 

 ・12 月 10 日 市議会議案質疑 

・12 月 11 日 経営戦略会議、表敬訪問（芦刈観瀾校） 
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 ・12 月 12 日 文教厚生常任委員会 

 ・12 月 13 日 課長副課長会議。 

 ・12 月 14 日 牛津高校ファッションショ 

 ・12 月 15 日 小城市文化連盟表彰式・文化講演会 

 ・12 月 16 日 文化財保護審議会③ 

 ・12 月 17 日 令和６年度教育長表彰「子ども表彰」、「早寝・早起き・朝ごはんポスター 

コンクール」表彰式 

 ・12 月 18 日 定例小中学校長会 

 ・12 月 20 日 市議会閉会（常任委員長報告・質疑・討論・採決） 

 ・12 月 21 日 第 15 回芦刈町ジュニアバレーボールクラブ交流大会、クリスマス会（牛津

ルーテルこども園） 

 ・12 月 22 日 第 22 回幸せのクリスマス点灯式（小城ルーテルこども園） 

 ・12 月 24 日 ２学期終業式、市内小中学校校長面談（～27 日） 

 ・12 月 26 日 定例教育委員会、小城市幼児教育・保育ネットワーク会議 

 （以下予定） 

 ・12 月 27 日 執務納め式（市長部局） 

 ・12 月 28 日 消防団年末特別警戒 

 ・１月６日 教育委員会執務始め式 

 ・１月 12 日 小城市「二十歳の式典」 

・１月 20 日 総合教育会議 

 【質問・意見】 

  ◇Ｃ委員 

 今年は年間行事に加えて私たち教育委員も国スポの開会式や全国の教育委員会研究協議会な

どに参加させていただいた。教育委員の研究協議会については、全国の教育委員の方たちとお

話ができて、私のグループは割とユニークな方が多く、協議の後で雑談をしたいなとも思うよ

うな感じだった。 

   12月17日の「早寝・早起き・朝ごはん」の表彰式については、保護司会では社会を明るくす

る運動というのをやっていて、子どもたちの作品とか活動は、この社会を明るくする活動を

やっているなと思った。表彰式に関しては、子どもたちから一言、言葉があればいいかなとも

感じた。 

   また、凶悪な事件などもたくさんあり、子どもたちをどうやって守っていけばいいかと報道

されるたびに感じるが、これからの防犯教育の必要性を感じた。小城市では何事もなくて１年

間終わってよかったなと思う。 

  ◇教育長 

   先月末の市町村教育委員会研究協議会については、他市町の教育長、教育委員の皆様方

の意見交換の場があること自体は本当に価値あることだし、来年度も九州の協議会もある

ので情報を提供しながら、学校ばかりではなく、教育に関わることについて、教育委員の

皆様方の情報提供も含めたところで提供できるようにやっていきたい。 

  ◇Ａ委員 

   先月末の市町村教育委員会研究協議会のことについて、この場をお借りして感謝申し上

げたい。 

   分科会が２回あったが、他県の市町の教育委員さんといろいろ話をすることがとても刺

激になった。ほかの市町の教育委員さんたちも一生懸命自分の市町の教育について考えて

おられて、意見や感想を述べられた。 

   分科会で同じグループになった熊本県阿蘇市の教育委員さんで、特に今回同じグループ
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に参加する分科会の市町のホームページを見られていて、最後に小城市のことをとても褒

めてくださった。それは、教育長報告の中でいろいろな感想、とても強く心に残ったこと

を教育委員会の事務局や教育委員に話をしていただいて、それをいつも共有させていただ

いている。これだけ教育委員会のホームページの中で最初に教育長報告の話を全部載せて

あるということに対して、物すごく教育長の熱意を感じるし、小城市の教育委員会が共有

してみんなで教育行政に携わっているということに対して、とても感動を込めてお話をし

ていただいたので、とてもうれしかった。 

   毎月、教育長報告として共有させていただき、事務局と一緒にその話を聞くことで、同

じ方向に進んでいくことができるなと、今回、阿蘇市の教育委員さんのお話で余計に強く

感じた。 

  ◇教育長 

   私たちは、教育委員会の関係者ばかりじゃなくて、いかに思っていること、感じたことをど

うやって伝えるかということを考えて、情報発信をしていかなければならない。正しい情報の

伝達の在り方が大きく変化する中で、保護者や市民の皆さんに教育委員会の活動を知ってもら

うためのコラムを発信していきたい。コラムは半期ごとに更新しているが、関心を持つ人が増

えてほしいと思っている。今後も伝えたい内容をしっかりと伝え、教育委員と共に考えていき

たい。 

 【結果】 

  承認 

 

７ 議 事 

第１ 議決事項 

【会議録】 

  教育委員会の会議録について（公開） 

 【質問・意見】 

  なし 

 【結果】 

  承認 

 

【議案第９号】 

  小城市就学援助医療費支給事務取扱規程の一部を改正する告示 

  ◇教育総務課長が説明 

   提案理由は、行政手続における特定の個人を識別するための番号の利用等に関する法律等の

一部を改正する法律の施行に伴い、小城市就学援助医療費支給事務取扱規程の一部を改正する

必要があるため。 

   改正箇所は、様式第１号中の下部、注意事項(1)、現行「医療券と健康保険証をあわせて医

療機関に提出」を「個人番号カード又は医療保険の資格確認書等による確認を受けるとともに、

医療券を医療機関に提出」に改正するもの。 

   今回の改正は、健康保険証が令和６年12月２日に原則廃止され、マイナンバーカードに一本

化されたことに伴い、この表記を改めるもの。 

 【質問・意見】 

  なし 

 【結果】 

  承認 
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第２ 報告事項 

【報告第27号】 

  小城市育英資金・小城市小柳育英資金貸付学生募集要項及び小城市給付型育英資金奨学生 

募集要項について 

◇教育総務課長が説明 

   報告理由は、令和７年度小城市育英資金・小城市小柳育英資金貸付学生募集要項及び小城市

給付型育英資金奨学生募集要項を定めたため。 

   小城市育英資金と小城市小柳育英資金の資格要件、募集人数等は、例年と変更なく、小城市

育英資金は小城市内に住所がある方で８名以内、小柳育英資金は小城町内に住所がある方で２

名以内の募集を行う。 

   小城市給付型育英資金の募集要項は、資格要件、給付額等の変更はなく、年額24万円の給付

で募集を行う。 

 【質問・意見】 

◇Ｃ委員 

 去年の小城市育英資金と小城市小柳育英資金の応募人数は、８人以内、２人以内か。 

◇教育総務課長 

   令和６年度は、小城市育英資金が７名、小柳育英資金はゼロ人の応募だった。 

 【結果】 

  承認 

 

【報告第28号】 

  小城市公共施設等総合管理計画に係る個別施設計画の改定について 

  ◇教育総務課長が説明 

   報告理由は、学校教育施設の個別施設計画を改定したため。 

   この改定内容については、10月の定例教育委員会で協議をさせていただいた内容で11月11日

から12月10日まで１箇月間、パブリックコメントを行ったが、それに関して寄せられた質問等

はなかった。そのため、協議いただいた内容で改定を行ったので報告する。 

 【質問・意見】 

  なし 

 【結果】 

  承認 

 

 【報告第29号】 

  令和６年第４回小城市議会定例会における教育委員会所管議案（追加）について 

  ◇教育総務課長が説明 

   報告理由は、小城市教育委員会教育長に対する事務委任規則第２条第２項の規定により臨時

代理したため、同条第３項の規定により報告するもの。 

   令和６年第４回小城市議会における教育委員会の所管議案で追加ものにつきましては、予算

が１件、契約が１件である。 

   まず、予算について、令和６年度小城市一般会計補正予算（第８号）のうち、教育委員会の

所管する予算については、今回は全て人事院勧告に基づく職員給与の改定等に伴う人件費の補

正予算である。 

  ◇生涯学習課長が説明 

   契約について、生涯学習センターの老朽化に伴う設備等の大規模改修及び再生可能エネ

ルギー設備の設置等を行うため、中島・九電工・パイプライン共同企業体と随意契約を行
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い、小城市議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又は処分に関する条例第２条の規定

による議会の議決を得たため、報告する。 

 【質問・意見】 

  ◇Ｃ委員 

   保育幼稚園課の小城保育園保育事業、砥川保育園保育事業、三日月幼稚園幼児教育・保育事

業のご説明をお願いしたい。 

  ◇保育幼稚園課長 

   保育園費の保育事業につきましては、会計年度任用職員の分の人件費の増額の補正である。 

  【結果】 

   承認 

 

８ その他 

（１）教育委員会の共催及び名義後援事業について 

 ◇教育総務課庶務係長が説明 

  ①一般社団法人アスリートリンク「かけっこ教室」後援申請 

  ②黄美会「第49回 黄美展」後援申請 

  ③一般社団法人佐賀県空手道連盟「第８回佐賀県ジュニア空手道練成大会」後援申請 

  ④小城市手をつなぐ育成会「映画上映」後援申請 

  ⑤放課後児童クラブLab「チームSAGA」「第４回「SAGAでただいま!ほうかご」表彰式」 

後援申請 

  ⑥うしづ石工の里を未来に伝える会「石工の里ふれあいウォーキング2025-桜・野の仏に誘

われて-」後援申請 

 以上、後援６件承認で報告する。 

【質問・意見】 

◇Ｅ委員 

 １件目の「かけっこ教室」について、添付されている資料が昨年度の資料かと思うが、例えば

他の後援又は共催の依頼先や参加の人数など申請書の記載では情報が不足しているような気がす

る。 

◇教育総務課庶務係長 

  申請時には、以前開催されたものを参考に添付してもらった。後日、今回開催のチラシも提出

してもらっている。 

  他の後援又は共催の依頼先については、今回については、小城市の小・中学生にこのイベント

をお知らせしたいということで申請されたが、以前ほかの市町、他県のほうも申請をされている

と聞いている。 

◇Ｅ委員 

 もし他県とかで他の地区とかの後援とかを依頼されているのであれば、記入をされていたほう

がよりよいと思う。 

 【結果】 

  承認 

 

９ 次回定例教育委員会開催日程及び場所 

 ◇定例会 

  【日 時】 １月 23 日（木） 午前９時 30 分から 

  【場 所】 小城市役所 西館２階 大会議室 
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８ 議 事【非公開】 

第１ 議決事項 

【会議録】 

  教育委員会の会議録について（非公開）                  【承認】 

第２ 報告事項 

 【報告第 30 号】 

  就学校（指定校）の変更審査基準の改定について              【了承】 

 【報告第 31 号】 

  就学援助の認定について                         【了承】 

 【報告第 32 号】 

  教育委員会事務局職員の育児休業について                 【了承】 

 【報告第 33 号】 

  教育委員会事務局職員の休職について                   【了承】 


